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「合唱コンクールを終えて」 

校長 髙山 俊哉 

 

 今年度全校で取り組む最後の行事である合唱コンクールが先日終わりました。合唱コ

ンクールの審査員は何度もやったことがありますのでそれほど気負いもせず当日に臨ん

だのですが、午前の部 1年生のところから、本当に困ってしまいました。コンクールで

すので点数をつけなくてはいけないのですが、決定的な差がまったくないのです。ある

部分を聴けばA 組ですが他のことに観点を変えると B 組になってしまいます。この悩

みは結局この日一日続くことになりました。結果は出

ましたが、どのクラスが優秀賞になってもおかしくは

なかったことだけは断言できるでしょう。 

 

 音楽はそもそも主観的なものですからある演奏をあ

る人は良いと思うしある人は好きではないということ

があるかもしれません。今回のコンクールの賞は取組

の励みになるように設定されたものです。合唱コンク

ールの開会にあたり私は「何々賞という記録ではなく記憶に残るオンリーワンの演奏を

期待しています。」というお話をしました。どの演奏もオンリーワン。私にとってはす

べてが記憶に残る演奏でした。毎日の放課後の練習、できる限り全クラスの様子を見た

いと思ったのですが結局、いけなかったクラスもありました。ごめんなさい。 

 さて、11月を迎え、年度も後半になってきました。本校には学校目標がありますが

その中に「お互いを尊重し高めあい、思いやりの心を養います」というものがありま

す。学校行事は順位を競うのではなく、クラスでコミュニケーションをとりながら、お

互いが大切なものであるということを学ぶために行ってきました。大

きな行事は終わりましたが、これまで築いてきた各クラスの絆をこれ

から 5か月どう生かしていくのか、本当はここからが正念場なのでは

ないかと思っています。 

 お忙しい中、また雨の中、ご来場いただきました保護者のみなさ

ま、本当にありがとうございました。もっとたくさんのクラスを聴き

たかったという声をたくさんいただきましたが、会場の定員の関係で

今年は本当に数少ないクラスしかお聴きいただけなかったことを心苦

しく思っています。子どもたちも職員も頑張っている姿を是非観てい

ただきたいと考えています。来年に向けてより良い方法を模索してま

いりますのでどうぞご理解のほどをお願い申し上げます。  

 

http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/chigasaki/


 10/25 合唱コンクール  

 あいにくの荒天でしたが、それを吹き飛ばすような力強く美しいハーモニーが都筑公会堂に響

きました。結果にかかわらず、ぶつかり合い、励まし合って築いたクラスの団結をこれからも大

切にしてください。(副校長) 

 《実行委員長のことは》  合唱委員長  

 《受賞クラス》 

午前の部 最優秀賞 １年 ５組 ２年 ７組 ３年 ７組 

午後の部 最優秀賞 １年 ２組 ２年 ３組 ３年 ５組 

 《熱唱のワンカット》 

   

 

 10/2 個別合同体育祭  

10月 2日に、横浜市の個別支援学級の合同体育祭が行われました。茅ケ崎中 10 組の皆さんは、

おそろいのピンクのクラスＴシャツを着て参加。頑張って練習を重ねた結果、本番で自己新記録

を更新する人が続出しました。11月には区の合同宿泊、1月には市の合同学芸会が予定されてい

ます。更なる活躍を期待します。《副校長》 

皆さん、合唱コンクールおつかれさまでした。どの学年も公会堂に自分たちの歌声を響かせられ

たと思います。合唱コンクールの目的は「みんなで一つの合唱を作り上げる」ことだと思います。

優秀賞がとれたクラスも、そうでないクラスも、自分たちの思い出になって「みんなで一つの合

唱を作り上げる」ことができたら、それは優秀賞がとれたぐらい価値があると思います。合唱コ

ンクールではクラスのみんなの力が必要です。「だれかに歌ってもらえばいいや」とか「この人

にまかせよう」とか、そういうことを思っていると、みんなで気持ちが合った合唱にはなりませ

ん。歌うのが好きな人もそうでない人も、みんなで気持ちを合わせて歌えば、すばらしい合唱に

なります。この茅ケ崎中学校でおこなう合唱コンクールの機会を大切にして、今後も取り組んで

いってほしいです。合唱最高！ 

今日は、中学校生活最後の合同体育祭がありました。800

ｍ走とリレーに出ました。800ｍ走では、他の選手がとて

も速く全くついていけませんでした。リレーは、第 1走

者を務めました。次走者にバトンをつなぐことができま

した。悔いのない合同体育祭になったと思います。 

 

 

 

《生徒Ａさんの 

感想》 

合同体育祭では、800ｍ走と 100ｍ走に出場しました。

800ｍは 7位か 8位ぐらいでした。100ｍは 3位という結

果でした。目標は達成できませんでしたが、最後まで頑

張れたと思います。《生徒Ｂさんの感想》 



 9/27 生徒会役員選挙・10/30 後期認証式  

 後期になり、新しい生徒会本部役員と後期の各種委員会委員長が選出されました。世代交代をし

て、新しい茅ケ崎中学校のスタートです。みなさんよろしくお願いします。(副校長) 

 《旧生徒会長のあいさつ》 

《新生徒会長のあいさつ》 

 

 

《立会演説会・認証式の様子》 

 

 連絡  

◎保護者の皆様、今回の合唱コンクールでは、学級増のため十分な保護者席をご用意できず、申し

訳ありませんでした。今回、新たに指定席でのご案内を試行しましたが、皆様のご協力をいただき、

大きな混乱なく鑑賞していただけたと思います。今後、いただいた保護者アンケートをもとに、よ

りよいシステムを検討していきますので、よろしくお願いします。《副校長》 

◎11 月 17 日(日)の午前中に、図書室を会場に『休日の学び場』を行います。今回、初の休日実施

です。需要を探しながら、茅ケ崎中学校スタイルの学び場を探っているところです。ぜひ一度、お

子様におすすめください。《副校長》 

 皆さんこんにちは。これまで生徒会長を務めさせていただきました、三年八組形岡樹です。こ

の二年間、生徒会本部役員としてたくさんのことを経験し、活動してきた中で多くのことを学ば

せていただきました。例えば、前に立って話すことの難しさや仲間の大切さ。本当に成長できる

モノばかりでした。また、皆さんにはたくさんの迷惑をかけてしまったと思いますが、役員をや

りきれたのは皆さんの支えがあったからこそです。ありがとうございました。そしてこれからの

生徒会本部は新体制に切り替わっていきます。自分たちの代ではできなかったことなどもあった

ので、多くのことを学び経験して、さらにこの学校をよりよくしていってください。本当にあり

がとうございました。 

今年度、生徒会長を努めます、二年四組北村まどかです。私はこれまでの経験をいかし、皆さん

と一緒により良い学校をつくっていきたいと思っています。生徒の皆さん一人ひとりの考えが反

映され、明るい雰囲気で楽しく学校生活を送ることができるように、全力で活動していきます。

至らないところもあると思いますが、ご協力よろしくお願いします。 

   


